

Pressestelle, Donnerstag, 17. März 2016

Jugendforum Sprecher gesucht

Jetzt redet ihr! – Neue Sprecher für das Jugendforum 2016 gesucht

Du bist zwischen 12 und 18 Jahren und interessierst dich für Politik? Du möchtest mitreden und entscheiden? Dann melde dich als SprecherIn für das Jugendforum 2016.

Voraussichtlich findet das 1. Jugendforum 2016 in der zweiten Aprilhälfte im Stadtverordnetensitzungssaal des Rathauses, Friedensstraße 20, statt. Der genaue Termin wird aber an gleicher Stelle hier noch bekannt gegeben. Bei diesem Termin wird dann auch das neue SprecherInnenteam gewählt.

Die Sprecher des Jugendforum haben die Chance als gewählte Interessenvertretung aller Mühlheimer Jugendlichen zu handeln und dabei eigene Ideen einzubringen, aber auch natürlich die Wünsche aller Mühlheimer Jugendlichen aufzubereiten. Das Jugendforum, und im speziellen dessen Sprecher, bilden somit eine Schnittstelle zwischen Stadtverordnetenversammlung (Entscheidern) und den Kindern und Jugendlichen in Mühlheim.

Das Jugendforum versucht politisches Interesse und Engagement bei Kindern und Jugendlichen zu unterstützen und zu fördern, sowie durch u.a. gezielte Projekte und Arbeitsgruppen eine Optimierung der Jugendsituation in Mühlheim zu erreichen.

Alle Interessierten sind am Dienstag den **22. März um 17.00 Uhr** in den Stadtverordnetensitzungssaal eingeladen. Hier werden die Mitglieder des aktuellen Sprecherteams sowie das Team der Jugendpflege anwesend sein und Rede und Antwort stehen.

Für alle die als Sprecherin oder Sprecher sich zur Verfügung stellen wollen, haben die Möglichkeit dies bis zum 24. März bei der Jugendpflege Mühlheim unter der Telefonnummer **06108-76915** oder der E-Mail Adresse jugendpflege@stadt-muehlheim.de zu tun. Anmeldungen sind auch auf der Homepage der Jugendpflege unter dem Link <https://www.muehlheim.de/sprecherwahl-jugendforum-2016.html> erhältlich.